



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

DRAME

Une quadragénaire, Rachelina Baniamba, est morte mercredi à Franceville sous les coups de son compagnon, Thomas Chukwuemeka. Ce dernier, qui s'était installé chez sa victime voilà cinq mois, la battait régulièrement, semble-t-il. Il est aux mains de la Police judiciaire (PJ).

Page 8

HOMMAGE

Un hommage national, présidé par la Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda, en présence des chefs de différents corps, a été rendu hier au camp Aïssat au maître-major Franck-Donald Mboundou Moussounda, tombé en mission de paix le 18 janvier dernier en Centrafrique.

Page 4

EN FONT-ILS TROP ?

DEUX semaines après le tour de vis donné par le gouvernement aux mesures barrières (port du masque de protection, couvre-feu...) pour contenir le rebond de l'épidémie de Covid-19, les récriminations envers les agents des forces de l'ordre se multiplient. De quoi s'interroger sur la nature des consignes qui leur ont été données et la façon dont celles-ci sont appliquées sur le terrain. Mais aussi sur des citoyens pas toujours exempts de reproches. **Pages 2 & 3**



POUR MOI QUOI...

Les Africains vont-ils un jour répondre aux exigences du monde moderne ?

Hier, responsable, personnels d'encadrement, enseignants, apprenants, et parents d'élèves du lycée Blaise Pascal de Libreville ont attendu, mais en vain, l'équipe du Copil pour réaliser des tests de Covid-19. Test indispensable à la réouverture de l'établissement. Mais, le Copil a fait faux bond. Préférant faire sécher ses "hôtes" au soleil. Sans chercher à présenter des excuses pour le désagrément. Et dire que le rendez-vous était bien calé pour hier...

Ça, c'est africain. Le contraire aurait surpris. Car, un Noir qui honore ses rendez-vous, c'est un Black américain, ou bien celui-là n'est pas d'ici, il a tout appris des Blancs. D'ailleurs, on se connaît tellement que pour une cérémonie prévue à 17 heures, on la programme à 9 heures du matin. Ainsi, il y a des chances que les invités y répondent présents. Quand on pense que des gens comme les ba-Sarkozy nous font remarquer que si l'Afrique n'est pas au rendez-vous de l'histoire, c'est parce qu'elle répète les mêmes gestes depuis des millénaires. Vous vous imaginez ? Le mépris ! À nous de changer cette image avilissante qu'ils ont de nous. Qu'on apprenne à être à l'heure, à respecter nos engagements, à reconnaître nos torts, à apprendre à s'excuser. Si on y parvient, on aura fait un grand pas pour... l'Humanité.

Donc, soyons de notre temps. Ainsi, nous pourrions clouer le bec aux afro-pessimistes quoi.

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS** LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit